
友達に誘われ、事務所に行き広報官の話を聞き自衛隊の機甲科に興味を持ち、
入隊を考えました。初めは自衛隊の印象はとても良くありませんでした。休み
の無い日が沢山あるだろう、体力ばかり使う仕事と思ってましたが、香川で
あった職種説明会を聞き、自衛隊に入ろうと考えました。

元自衛官の友人に自衛隊を紹介され、事務所に話を聞きに行った際、それまで

自衛隊に関心がなかったのですが、自衛隊に興味を惹かれ入隊を決めました。入
隊するまでの期間は不安で一杯だと思いますが、担当官の方がサポートして下さ
るので安心して入隊の準備が出来ると思います。

入隊して良かったことは、自分自身を鍛えることができた事です。気持ちの変
化は自分さえ良いだろうと思わなくなり、皆で行動する大切さに気付き自分が自
衛官になったと感じました。自衛隊でのイメージは厳しくて辛いと思っていまし
たが楽しい事ばかりです。

班での行動が多いので協調しながら急ぐ事を学びました。毎日同じ班の仲間
と一緒に居るので楽しいです。休日では班の仲間と観光したり、ご飯食べたり
など色々しています。最近のエピソードとしては筋トレが日課になっていて暇
な時間があると色んな部位を鍛えています。

陸上自衛隊
第１１７教育大隊
（神奈川県横須賀市）

入隊して一番良かったことは、自衛隊の環境です。一般の社会にはないスト
イックな人間が多くいる環境は私にとってとても良い影響を与えてくれています。
一人では出来ないことでも仲間と一緒だと乗り越えられる。自然とそういう考え
方になりました。自衛隊のイメージは最初、キツイ・シンドイというイメージし
かありませんでした。しかしそれだけではなく、達成感のあることばかりで毎日
充実した日々を過ごしています。

自衛隊に入るまでに様々な不安があると思います。しかし自衛隊は厳しい一面
もありますが、それ以上に多くのサポートがあります。一人一人に真摯に向き
合って下さる指導官ばかりなので安心して働くことができます。他の仕事では経
験できないことが自衛隊では経験できます。遣り甲斐のある仕事をしたい人はぜ
ひ自衛隊への入隊を考えてみて下さい。

竹森 翔
英明高校
Ｒ４年度卒業

宮武 篤樹

香川中央高校
H ２８年卒業

入隊して初めの頃は新しい生活環境と知らない人との共同生活でとまどうこと
も多かったのですが、今では同じ班員たちと楽しく生活しています。武山駐屯地
の近くには香川にはないめずらしい物が多くあるので、休日は飽きることなく観
光しています。

自衛隊はとても楽しい所で、入隊すると班長の人達が１から優しく教えてくれ
ます。人として成長できるので熱心に打ち込めます。なので自衛隊に入ろうとし
ている人はぜひとも自衛隊に入る事を進めます。自分は自衛隊に入隊して本当に
良かったと思っています。




